

ne pouvait obtenir de gros intérêts qu'aux dépens de la sécurité.

Il faut aussi rappeler qu'en 1858, la monnaie du pays fut changée de livres, shillings et pence en dollars et cents.

Le poids des affaires et les germes du mal s'appesantirent fortement sur le Président de la Compagnie toujours zélé et infatigable ; en mars 1859, celui qui avait été l'organisateur de la Compagnie, son âme dirigeante, son premier assuré, son gérant, son Actuaire et son Président depuis 1847, alla prématurément chercher sa récompense à l'âge de 42 ans. La haute estime dans laquelle le tenaient les Directeurs de la Compagnie apparaît bien dans les lignes du rapport annuel que nous reproduisons avec sa photographie dans une autre page. M. Baker était né en Angleterre en 1818, il vint au Canada en 1832, organisa la Canada Life en 1847, n'ayant que 30 ans et mourut de consommation douze ans après. C'est à Hugh C. Baker que nous devons la véritable naissance de l'assurance sur la vie au Canada et son nom occupera toujours une place dans son histoire.

1860-1864. A la mort du Président Baker en mars 1859 une lourde responsabilité retomba sur les Directeurs, celle de trouver un gérant qualifié. Dans ce but, le président nouvellement élu, John Young et un ou deux de ses co-directeurs, visitèrent l'Ecosse et prirent conseil de M. William Spens, alors gérant de la Scottish Amicable Assurance Society de Glasgow, l'un des actuaires les plus remarquables de l'époque et, à la



W. T. RAMSAY, Surintendant.



F. SANDERSON, M.A. A.I.A., Assist.-Actuaire.

suite d'une entrevue, la société ci-dessus engagea M. A. G. Ramsay, alors secrétaire de la Scottish Amicable Assurance Society. En septembre 1859, M. Ramsay, qui n'avait que trente ans, arriva à Hamilton et prit en mains les sérieuses fonctions de gérant de la Compagnie. Sa nomination est rappelée dans les termes suivants au rapport de 1859 :

“ Pour remplir la place vacante dans la gérance produite par le décès de M. Baker, le Bureau a la grande satisfaction d'annoncer qu'il s'est assuré les services de M. A. G. Ramsay, précédemment secrétaire de la Scottish Amicable Assurance Society de Glasgow—un gentleman sous tous les rapports—qualifié par le talent, le caractère et une longue expérience de l'assurance sur la vie, pour remplir l'importante position de gérant de cette compagnie ; et le Bureau a confiance que, sous sa gérance habile et efficiente, les affaires de la compagnie avanceront et progresseront dans une large mesure.”

La situation du nouveau gérant n'était pas une sinécure, comme on le verra par l'histoire de cette période, 1860-1864, que nous passons maintenant en revue.

Le pays à cette époque souffrait de la plus désastreuse dépression commerciale par suite d'une sérieuse insuffisance de récoltes pendant plusieurs saisons successives. Malgré cela, la nouvelle gérance en 1860 était en position de rapporter un plus grand nombre de polices nouvelles que dans aucune des années précédentes dans l'histoire de la Compagnie. Une des difficultés auxquelles on eut à faire face à cette époque fut celle des placements.